



こうじなふみひろ
神志那文寛



高額療養費の払い戻しは

～対象者へ通知します～

質

国保における高額療養費、介護保険における高額介護サービス費の払い戻しの実態は。

答 生活環境部長

国保は、平成21年度分のうち1349件、1914万4397円が未申請、平成22年度のうち926件、1497万8188円が未申請です。

現在、通知は行つていませんが、平成23年度は、対象者への通知を行いたいと考えています。



答 保健福祉部長

介護保険は、平成21年度分のうち258件、101万3871円が未申請、平成22年度分のうち198件、85万2576円が未申請です。

介護保険では、未申請の方々へ通知を送付しています。

質

TPPに参加することによる、本市への影響は。

答 市長

米・野菜・畜産を中心約45億8000万円、42・8%の減少が予想されます。

TPP参加で市民の暮らしは

～影響があることは必至～

質

医療や公的医療保険、食の安全・安心への影響も心配される。

市民の暮らしへの影響は。

答 市長

多くの事が貿易自由化の名の下に協議されるということは、我々市民の暮らしに影響があることは必至であると、受け止めなければならぬと考えています。

質

市長も、TPP参加反対の意志を明確にしていただきたい。

答 市長

関係機関や団体などとも連携を密にして対応してまいりたいと考えています。

※TPP=環太平洋経済連携協定

改革とは言葉のみか

～人と組織の力です～

質

毎年の施政方針には、県内一の政策集団が集う自治体を目指すことなど、同じ言葉が並ぶ橋本市政も2年を経過するが、なぜ職員に伝わらないのか。資質向上のためISO（国際標準化機構が定めた国際規格）を導入するなどで、目標管理と人事評価が必要と考えられるが。



ふかたせいぞう
深田征三



市長訓辞

質

掲げた改革の推進・断行のため、トップマネジメント（管理組織の最高幹部）強化が重要である。先進自治体のO.B.起用など、副市長2人体制は考えられないか。

進まぬ改革

～現行体制にて努力～

答 市長

トッピマネージメント体制の強化が重要であると認識を持つています。多種多様化する行政需要や市政課題に迅速に対応するための、事務執行体制の強化に向けて、行政上の懸案事項や課題への的確な対応には、府内の連携と時機を得た内部調整が必要として、この執行ルールの定着と円滑な事務処理体制に向け努力しております。

また、第2期集中改革プランに沿った、人件費抑制への対応にも、現行の副市長体制で管理職の指導強化と副市長を始めとした補助機関の事務執行体制の強化を図つてまいります。